



しん まち かね 新町の鐘

旭川市立新町小学校
学校だより

令和7年6月30日

重点目標：自分を見つめ 生き生き学ぶ新町っ子 第3号

ご協力に感謝

校長 大垣 瑞恵

木々の緑が一層色濃くなり、日射しの強さに夏の訪れを感じる季節となりました。保護者・地域の皆様には、日頃より本校教育の推進に当たり、ご理解とご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。6月のうちから気温の高い日が続いています。本校の教室はエアコンが整備されていますが、教室以外の場所でも様々な活動があります。気温の上昇による熱中症への警戒をしながら教育活動を行っていきます。保護者・地域の皆様もどうぞご自愛ください。

5月31日(土)に行いました新町小学校運動会ですが、ご来校いただきました保護者・地域の皆様、ありがとうございます。おかげさまでたくさんの方にご声援をいただき、グラウンド上で躍動する子どもたちの姿、個人のがんばりや集団での動きなど成長した姿をご覧いただくことができました。地域の皆様には、運動会の練習から当日までグラウンド放送等でご迷惑をおかけいたしました。温かく見守ってくださいました。たくさんの皆様にご理解、ご協力をいただいたことで、子ども達が大きく成長できた運動会になりました。本当にありがとうございます。



6月の11・12日には、6年生が修学旅行に行ってきました。6年生全員が全力で楽しんだ2日間でした。楽しい中にもマナーに気を付け、時間をしっかり守った行動ができました。しっかり学ぼうとする姿勢は立派でした。それでもすべて完璧だったわけではありませんが、それぞれの場面でどうすべきかしっかり考えながら行動していた姿、友達を思いやる姿には感心させられました。この2日間で学んだことをこれからの学校生活に生か



していけるよう支援して参ります。保護者の皆様には旅行に向けての準備やお見送り、出迎えありがとうございました。

7月に入るとすぐ今度は5年生の宿泊研修があります。5年生の頑張り、成長も今から楽しみです。

相手を思いやり、力を合わせて最後まで やり抜く新町っ子

新町小学校大運動会 5月31日(土)

穏やかなお天気の中、無事に大運動会を開催することができました。保護者や地域の皆様のご声援に後押しされ、練習の成果を発揮し、一生懸命に競技に取り組む子どもたちの姿をご覧いただくことができました。

また、テントの中で元気に応援する様子や、係の仕事を通して他学年を思いやる高学年の様子が見られました。スローガン通り、力を合わせ最後までやり抜いた運動会だったと思います。行事を通して、新町っ子の成長を感じることのできた運動会でした。



お忙しい中、ご観覧いただき、応援してくださいましたことに厚くお礼申し上げます。

今年は学校で「人権の花」を育てていきます

6月3日(火)、朝会にて、花の苗贈呈式を行いました。旭川市人権擁護委員協議会の方が来校し、「花を育てることで命の大切さや思いやりの心を育ててほしい」と花の苗と土などを新町っ子にプレゼントしてくださいました。玄関前に飾り、4年生が中心となって大切に育てています。来校時、ぜひご覧下さい。



プールの季節がやってきました!

6月17日(火)の5校時、6年生がプール清掃をしました。冬の間に溜まった汚れをブラシなどで丁寧に洗い流してくれて、床がピカピカになり、気持ちよくプール授業ができる準備が整いました。

また、6月9日(月)にプール運営委員会が開催されました。PTA 総務会を中心に、協力してくださる保護者の皆様で放課後のプール開放の監視員をしてくださるようになりました。おかげさまで今年度も無事に、プール開放ができることに感謝しております。ありがとうございます。



遠足も無事終了しました。

6月20日(金)暑さ対策のため、日程を短縮しての開催となりました。1・2年生は常磐公園、3・4年生はリベラインパークまでの道のりを歩き、公園の遊具で遊んだり、レクリエーションをしたりして楽しみました。熱中症対策としてできるだけ日陰で休み、こまめに水分を補給するよう心掛け、元気に学校まで歩いて帰ってくる事が出来てよかったです。



地元を離れ、札幌・小樽の魅力を知る旅～6年・修学旅行

6年生18名が楽しみにしていた修学旅行が6月11日(水)、12日(木)に行われました。目的地は札幌・小樽方面となり、地域のよさや魅力を発見する旅となりました。

1日目は札幌方面に向かい、「エスコンフィールド北海道」を見学。球場内を案内していただき、その設備の素晴らしさに驚く子どもたちでした。その後、「札幌青少年科学館」「大倉山競技場」を見学し、札幌市の施設や街のよさを感じることができました。

2日目は、小樽水族館見学と小樽市内の散策を行いました。小樽と言えばガラス細工有名です。今年は、トンボ玉の制作に挑戦しました。2日間で2つの市を周り、それぞれの施設や文化を学ぶ中で、改めて旭川市を見直すきっかけになったことでしょう。



自転車教室

6月25日(水)、旭川市交通指導員の方にご来校いただき、自転車の正しい乗り方について教えていただきました。並進や片手運転、スマホを使いながら乗るのは、**違反**です。正しい自転車の乗り方を身に付け、自分にも周りの人にも安全な乗り方を習得してほしいと思います。



資料「自転車の交通ルール」旭川市防災安全部交通防犯課より

7月の行事予定

- 1日(火) 朝会 5年宿泊学習結団式
- 2日(水) 5年宿泊学習 1日目 CAP ワークショップ
- 3日(木) 5年宿泊学習 2日目
- 4日(金) 5年回復日
- 7日(月) 児童会 6年総合・しょう油博士来校
- 11日(金) 引き渡し訓練 14時開始
- 14日(月) 避難訓練(水害)
- 15日(火) ALT来校 清掃ウィーク(～18日まで)
- 17日(木) スクールカウンセラー来校
4年校外学習「しらかば清掃工場」
- 18日(金) 読み聞かせ 外国語サポーター
- 21日(月) 海の日(祝日)
- 23日(水) 1学期終業式 給食無し4時間授業 全校清掃
- 24日(木) 夏季休業(～8月25日まで)

放課後プール開放日:毎週月・水・木15:00～16:00

夏休みプール開放日:毎週月～金13:30～15:30